

Ehrungen verdienter Mitglieder der Handballkreise des HNR



Im Rahmen der Europameisterschaft im Handball der Männer wurden verdiente Mitglieder aus allen Kreisen des Handballverbandes Nordrhein geehrt. Hierzu gehörten aus unserem Kreis



Hans-Joachim Kallenberg



Gerta-Marlen Thiel



Heinz-Dieter Koester

Am 24. Januar 2024 waren alle zu Ehrenen in die Lanxess-Arena eingeladen. Ein hochkarätiges Gremium war angetreten um die verdienten Mitglieder der Kreise zu ehren:

Andrea Milz	Staatssekretärin NRW für Sport und Ehrenamt
Andreas Michelmann	Präsident des DHB
Heiner Brandt	ehemaliger Nationalspieler und Bundestrainer Handball
Robert Voigtsberger	Sportdezernent der Stadt Köln

Alle Laudatoren hoben die Bedeutung des Ehrenamtes in und um unseren Sport hervor. Jeder ließ es sich nicht nehmen, den zu Ehrenen persönlich zu gratulieren. Nach der Feierstunde wurde Jedem im Rahmen eines kleinen Snacks ein „GiveAway“ in Form eines Handballs und eines Maskottchens der Europameisterschaft überreicht.

Für alle zu Ehrenen waren dann für die 3 Spiele des Spieltages Plätze reserviert. Wir sahen gute Spiele Islands und Frankreichs. Leider konnte das Deutsche Team die Wünsche nicht erfüllen und verlor die Partie.

Allen blieb aber eins:

Ein toller Eindruck von den Spielen und der Stimmung in der Lanxess Arena.